



# AYO SUKSESKAN

Pemecahan Rekor MURI Minum Tablet Tambah Darah  
Remaja Putri Se-Sulawesi Barat

10 - 11 mei 2022

*Dalam Rangka  
Memperingati Hari  
Pendidikan Nasional  
Tahun 2022*



Dr. H. M. Mullih B. Fattah, MM  
Kakanwil Kemenag Sulbar

Drs. H. A. Ali Baal Masdar, M.Si  
Gubernur Sulawesi Barat

Dra. Hj. Andi Ruskati Ali Baal  
Ketua TP PKK Sulawesi Barat

## Kakanwil Sulbar Ajak Generasi Cerdas Sukseskan Gerakan TTD Magnet Madrasah

MAMUJU, Terbitsulbar.com – Suasana idul fitri 1443 H/ 2022 M tak menyurutkan semangat para pejuang Tablet Tambah Darah dalam upaya mengurangi Stunting bagi generasi ( remaja putri ) pada Madrasah baik tingkat Aliyah maupun Tsanawiyah terus

digelorakan walaupun melalui zoom meeting, Jumat, 7 Mei 2022 dari rumah masing-masing.

Kabid Penmad kanwil kemenag Sulbar Dr. H. Misbahuddin yang memimpin rapat menyatakan agar terus berkoordinasi, berkomunikasi dan bekerja sama antar seluruh instansi terkait.

“dan hari ini kita mengharapkan laporan dari semua satker baik Negeri maupun swasta sehingga apa yang menjadi harapan kita dapat terwujud ” urai mantan kabid PHU kanwil kemenag Sulbar ini.

Ia pun mempersilahkan semua satker dan unsur terkait untuk menyampaikan progres yang telah dilakukan.

“Alhamdulillah progres yang telah di capai hari ini mencapai lebih dari 10.000 dan insya Allah besok akan bertambah terus, karena masih ada kabupaten yang masih dalam proses pengambilan TTD. ” Kata ketua Bakomubin Sulbar.

Sementara itu, Kakanwil kemenag Sulbar Dr. H. M. Muflih B Fattah sangat gembira dan mengapresiasi langkah- langkah yang telah diambil oleh kabid Madrasah bersama jajarannya.

” ini merupakan gerakan yang cepat ditengah suasana bergembira, berlibur dan membangun silaturahmi dengan seluruh keluarga, para kepala Madrasah Negeri maupun Swasta terus bergerak untuk menyukseskan kegiatan ini dan semoga kita mencapai Rekor Muri sesuai harapan pemerintah Sulbar terkhusus ibu ketua team PKK Sulbar H. Andi Ruskati Ali Baal yang juga anggota DPR RI dapil Sulbar sebagai penggagas dan penginisiasi kegiatan ini.

H. M. Muflih mengharapkan bahwa tinggal 2- 3 hari lagi kegiatan ini akan dilaksanakan, agar terus dimaksimalkan sehingga kehadiran Madrasah betul-betul dirasakan dan menjadi magnet tersendiri dalam melahirkan generasi yang cerdas dan malaqbiq.

"Mari kita sukseskan gerakan Tablet Tambah Darah untuk generasi Putri Se Sulawesi Barat dari tanggal 10 – 11 Mei 2022". Jelas Kakanwil Kemenag Sulbar. ( Lan/Ts)